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PEDROSA, BARROSO E KELMAN ELABORAM O PROGRAMA DE ENERGIA DE GERALDO ALCKMIN 

 Leila Coimbra, da Agência iNFRA

As propostas do candidato à presidência Geraldo Alckmin (PSDB) para o setor elétrico estão sendo elaboradas por um grupo de técnicos da área que inclui o ex-secretário-executivo de Minas e Energia, Paulo Pedrosa, o ex-presidente da EPE (Empresa de Pesquisa Energética), Luiz Barroso, e o ex-presidente da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), Jerson Kelman, dentre outros.
 
Paulo Pedrosa confirmou ontem (15) que elabora o programa de energia para o PSDB, mas diz que que não pretende fazer parte do governo, caso Alckmin seja eleito. “Eu quero tocar a minha vida com outros projetos. Daqui a dois anos já estarei estacionando nas vagas de idosos”, brincou ontem o ex-secretário em conversa com jornalistas após o evento de posse dos novos diretores da ANEEL, André Pepitone e Efrain Cruz.
Dois grupos
O secretário de Energia de São Paulo, João Carlos Meirelles, é o coordenador do programa energético do PSDB. Existem dois grupos na área: um que cuida do setor elétrico, com Pedrosa, Barroso e Kelman; e outro para petróleo e gás, onde participa Adriano Pires, diretor do CBIE (Centro Brasileiro de Infraestrutura).
Político, e não técnico
Segundo Pedrosa, caso Alckmin vença as eleições, na sua avaliação a composição do Ministério de Minas e Energia não será técnica, mas política.
Após deixar o MME (Ministério de Minas e Energia) em abril, ele entrou em um período de quarentena, com duração de seis meses, que termina no fim de outubro. Neste período Pedrosa disse que não pode comentar sobre assuntos do setor elétrico. “Mas posso talvez comentar política, que não é a minha área”.
 
“Existe um acordo com outros partidos e provavelmente o ministro deverá ter perfil político, e não técnico. A maioria dos ministros deverá ser política”. Sobre qual a sigla que assumiria o MME, ele disse que o DEM e também o MDB seriam partidos com grandes chances de indicação à pasta.
 
MDB novamente ou DEM
Segundo avaliação de Pedrosa, se o PSDB for para o segundo turno nas eleições, provavelmente o MDB deverá apoiar o partido nesta segunda etapa contra candidatos como Jair Bolsonaro (PSL); Ciro Gomes (PDT), ou mesmo a chapa petista.
 
“Se o MDB apoiar o PSDB no segundo turno, pode ser um forte candidato a ficar com o MME. Mas também há o DEM, com um quadro forte de políticos que entendem do setor. Neste caso, o ex-ministro Fernando Coelho Filho seria uma ótima opção. Ele preencheria o quadro político e agradaria o mercado de energia”.
Turma do Real na parte econômica
O programa econômico de Geraldo Alckmin é coordenado pelo economista Pérsio Arida, um dos mentores do Plano Real. Outros economistas que participaram do Plano Real estão com Alckmin: Edmar Bacha e José Roberto Mendonça de Barros e Alexandre Mendonça de Barros, dentre outros.
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GOVERNO MANTÉM LEILÃO DAS DISTRIBUIDORAS MESMO SEM A APROVAÇÃO DO PROJETO NO SENADO

 da Agência iNFRA

O governo disse nesta quarta-feira (15) que mantém o leilão das quatro distribuidoras da Eletrobras no dia 30 de agosto, mesmo sem a votação pelo Congresso do projeto de lei que facilitaria a venda das empresas.
 
O secretário-executivo do Ministério de Minas e Energia, Márcio Félix, afirmou ontem que “por hora não tem nenhuma mudança”. 
 
Segundo Félix, o governo ainda avalia o que fará caso alguma das distribuidoras não seja vendida. Uma das possibilidades, segundo ele, é fazer um novo leilão. O caso mais grave, na avaliação dele, é o da Amazonas Energia.
 
Wilson: “cronograma mantido”
O presidente da Eletrobras, Wilson Ferreira Junior, também afirmou que o leilão das distribuidoras está mantido mesmo sem a perspectiva de aprovação do PL.
 
“Temos a perspectiva dessa segunda etapa de privatização no dia 30 de agosto”, disse Ferreira em teleconferência sobre os resultados da Eletrobras nesta quarta-feira, 15 de agosto. O processo pode seguir adiante, na avaliação do executivo, porque os créditos previstos no PL ficarão com a Eletrobras, ou seja, o risco da não aprovação do PL é da própria companhia.
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PEPITONE: ANEEL DEVE ALIAR REDE ELÉTRICA À TRANSMISSÃO DE DADOS

Jade Abreu, da Agência iNFRA

O novo diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, disse nesta quarta-feira (15) em seu discurso de posse no comando da agência que uma das metas da sua gestão será integrar a rede de energia à transmissão dedados. Ele pretende adotar iniciativas que unam as redes de distribuição com as tecnologias de informação e de automação.  
 
"A atuação da ANEEL abre caminho para elevar os níveis de eficiência e qualidade dos serviços prestados e transformar a rede de distribuição em verdadeira 'Internet de energia'", afirmou o diretor.
 
Segundo Pepitone, o avanço de novas tecnologias tornam obsoletos os regulamentos atuais, que precisam se aprimorar para permitir a introdução de novos modelos de negócios.  
 
“Temos de preparar o mercado e a regulação, para recepcionar a inovação e, por meio dela, promover a eficiência e alcançar a modicidade tarifária, a qual emergirá em um mercado de energia cada vez mais aberto, em que os consumidores possam escolher o seu fornecedor, estimulando-se a concorrência”.
Redução da estrutura da agência
Pepitone também aposta na redução das estruturas administrativas da agência. Ele alegou que, com esse planejamento interno, a estratégia é de diminuir custos e aumentar a eficiência. "Ao eliminar redundâncias e sobreposições, teremos uma ANEEL cada vez mais calcada na meritocracia e na eficiência."
 
Transparência nas contas de luz
Na ocasião, o ministro de Minas e Energia, Moreira Franco, destacou três desafios para a nova diretoria da Aneel: o avanço de energia limpa; robustez e segurança ao sistema elétrico e preço justo. 
 
Moreira criticou a falta de dados de um volume de subsídios que não é expresso na conta de luz. "Não dá mais para ser assim, as pessoas têm de entender a conta."
 
Outra medida para aumentar a transparência defendida pelo ministro é reforçar audiências presenciais, nas quais a população diretamente afetada possa participar e contribuir em casos de aumento do preço. 
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PCH - Resolução Autorizativa 7.217 da diretoria-geral da ANEEL revogou a Resolução Autorizativa 1.296/2008 autorizando a PCH São Paulo do Pimenta Bueno, com 14 mil kW de Potência Instalada, localizada no rio Pimenta Bueno, em Pimenta Bueno (RO), outorgada à Selt Energia. 
EOL - Dez resoluções autorizativas revogaram portarias autorizando instalações de Eólicas na Bahia somando 280 mil kW provenientes do leilão 10/2013. As empresas responsáveis foram multadas em R$ 960 mil por unidade e suspensas por um ano de participação em novos leilões.
Mascarenhas - Portaria 195 da secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético definiu o montante de garantia física de energia da hidrelétrica Pacífico Mascarenhas referente à participação no Leilão de Compra de Energia Elétrica Proveniente de Novos Empreendimentos de Geração, denominado Leilão "A-6", de 2018. 
Comunicação - Jorge Stark foi exonerado do cargo de assessor de comunicação da ANEEL. Leonardo Goy foi nomeado para a função.
Estatais - Portaria 250 do ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão publicou novo quadro de dispêndio para os investimentos das empresas estatais em 2018.
Fundos - Os conselhos dos fundos de Desenvolvimento do Norte, do Centro-Oeste e do Nordeste publicaram resoluções com as Diretrizes e Prioridades para 2019.
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Moreira visita a Petrobras - O ministro de Minas e Energia, Moreira Franco, vai para o Rio de Janeiro hoje (16) para fazer visita à Petrobras. 
Energia limpa - As fontes renováveis seguem com ampla participação na matriz de capacidade instalada de geração de energia elétrica e na produção verificada no país. Em junho, elas representaram 81,9% da capacidade instalada de geração de energia elétrica e 87,8% da produção total verificada no país. Em comparação com o mesmo mês do ano anterior, e em termos de capacidade instalada, essas fontes cresceram 7.401 megawatts, sendo 3.450 megawatts de geração hidráulica, 2.219 megawatts de eólica, 1.365 megawatts de fonte solar, 524 MW de biomassa. 
InfoMercado - Dados do boletim InfoMercado mensal da Câmara de Comercialização de Energia Elétrica – CCEE indicam que a geração de energia eólica em operação comercial no SIN (Sistema Interligado Nacional), ao final do primeiro semestre de 2018, subiu 16% em relação ao mesmo período de 2017.
Sede da Eletrobras - A Eletrobras começa a mudar de sede a partir de 7 de setembro. A estatal, que estava há mais de duas décadas no edifício Herm Stolz, no centro do Rio de Janeiro, vai para a antiga sede do ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico), na rua da Quitanda, também no centro carioca. A nova sede pertence a Fundação Eletros e será alugada por um custo de R$ 1 milhão por mês. 
Prejuízo na Santo Antônio - A Santo Antônio Energia reportou um prejuízo de R$ 726 milhões no segundo trimestre de 2018, resultado ainda pior do que o prejuízo de R$ 490 milhões registrado em igual período de 2017. O resultado negativo ocorreu em função do aumento das despesas financeiras e da reversão de imposto de renda devido à queda de ação judicial envolvendo discussões regulatórias.
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Eletrobras quer ao menos R$ 3,1 bi por empresas
Estatal divulgou avaliação para o preço mínimo de 71 participações acionárias em projetos de transmissão e geração que pretende vender em setembro. Companhia espera adesão de até 3 mil a programa de demissão. (O Globo, Valor, Estado de S. Paulo e Folha de S. Paulo)
______________________________
Zerar déficit primário em 2019, como quer Bolsonaro, é irrealista
Também é improvável eliminar o rombo em dois anos, como têm defendido outros presidenciáveis. A proposta do candidato do PSL à Presidência, Jair Bolsonaro, de zerar o déficit primário em 2019 e obter um superávit já em 2020 é irrealista. (Valor)
______________________________
Elétricas preparam ida à bolsa após eleições
Setor avalia acessar mercado de capitais para financiar aquisições e consolidação em distribuição. Neoenergia voltou a considerar o IPO para dar saída à Previ e ao Banco do Brasil do capital da companhia Fora do setor de distribuição, AES Tietê é a principal candidata a uma capitalização para financiar aquisições. (Valor)
______________________________
Eletrobras mantém leilão de distribuidoras
A Eletrobras decidiu manter o leilão de privatização de quatro distribuidoras para 30 de agosto, mesmo sem a aprovação pelo Senado de um projeto de lei (PL) que viabiliza financeiramente a operação das concessionárias no futuro. (Valor, O Globo e Estado de S. Paulo)
______________________________
Estatal muda indicação de diretor
O governo e a Eletrobras mudaram a estratégia com relação à indicação para a diretoria de Distribuição da estatal elétrica e agora cogitam o nome de Leonardo Lins Alburquerque, expresidente da Celg Distribuição (Celg D) e ex-diretor da Light, para o cargo. (Valor)
______________________________
Ministro volta a defender redução do subsídio na conta de luz
Moreira Franco franco afirma que medida ajudará a chegar a um preço mais justo nas tarifas. O ministro de Minas e Energia, Moreira Franco, voltou a defender nesta quarta-feira (15) a redução de subsídios do setor elétricos cobrados na conta de luz. Segundo o ministro, o corte de subsídios contribuirá para chegar a um preço mais "justo" nas tarifas de energia. (Folha de S. Paulo e O Globo)
______________________________
Renegociação de Santo Antônio com BNDES beneficia detentor de debênture
Endividada e com um prejuízo de R$ 726,1 milhões no primeiro semestre, a Santo Antônio Energia, responsável pela usina hidrelétrica construída no Rio Madeira (RO), está próxima de ganhar um fôlego financeiro. No dia 13 de agosto, os detentores das debêntures da companhia aprovaram aditivos às condições previstas nos papéis em função da proposta da empresa de refinanciamento do crédito com o BNDES e os bancos repassadores. (Valor)
______________________________
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